

ささえる人たち

- Q3 ご自分の趣味などおしえてください。
 Q4 これからやってみたいことなど。ご自由に。



お待ちしております！



A4 たくさんあります！手作りの『ピザ窯』で薬草パンやピザを作つて販売することです。2基目の自作ピザ窯が5月頃に完成します。大自然の中で焼くピザは格別においしいので、是非買ってくださいね。

A3 釣りと山登りです。休日には、自然の中で釣り（渓流釣り）や山登りをしています。

A2 いつも1人ひとり、笑顔で迎えてくれるので元気をもらっています。
 A1 合同クリスマス会に毎年参加させていただき、子どもたちと一緒に出し物に参加できることも嬉しいです！

A1 約10年前くらいから送迎の運転手をしています。

A2 決められませんね。全部です！

A1 約10年前くらいから送迎の運転手をしています。



イルカ作業所 さざなみ
竹内常男さん

運転



しおかぜ作業所
阿部トキ子さん

理容



みなど福祉会本部センター
加藤幸子さん

A1 理容補助をしています。10年以上前からしています。元々老人ホームでのボランティアをしていましたが、ある方からの紹介でおかげ作業所に来るようになります。

A1 「みなど福祉会・育てる会センター」の清掃をしています。1階の本部事務所、障害児デイケアから、2階、3階のみなどホーム入場まで、全館の床清掃を中心に行ってています。センターが2011年4月にオープンした年の7月から担当しているので、かれこれ丸7年のお付き合いになります。



A4 障害のある人を特別視せず、我が子のように接したいです。

A3 (ズバリ) 仕事です。

A2 嘉ばれている様子を見ると役に立っていることが分かりうれしい。言葉が通じない仲間も心の中でお願いをすると落ち着いて髪を切らせてくれます。

A1 「みなど福祉会・育てる会センター」の清掃をしています。1階の本部事務所、障害児デイケアから、2階、3階のみなどホーム入場まで、全館の床清掃を中心に行ってています。センターが2011年4月にオープンした年の7月から担当しているので、かれこれ丸7年のお付き合いになります。



みなど福祉会本部センター
加藤幸子さん

清掃

A4 仕事は責任を持つて、きれいな状態を、いかに持続させていくかが目標です。これからも、動ける間は、ここで働き続けたいです。

A3 意外と思われるかもしませんが、編み物・縫い物が得意です。（照れながら話されました。）

A4 仕事は責任を持つて、きれいな状態を、いかに持続させていくかが目標です。これからも、動ける間は、ここで働き続けたいです。



仲間たちの仕事や生活が
安全・快適に送れるよう、
たくさんの人たちのご協力を
いただいているます。
今回は、その中からそれぞれ
の分野でお世話になっている
6人の方を紹介します。

特集 仲間たちを

Q1 どんな仕事をしていただいているですか？いつ頃からですか？
Q2 仲間とのかかわりでうれしかったことは？

* 4月からスタートしてなかなか落ち着かない中で支援現場の状況も理解していただき、グループホームも含めて1日3食の提供になるのですが要望も聞いて下さりとても助かっています。仲間のみなさんも食事を楽しみにしていますし、生活の中で「食」は大きく影響します。これからもあしたの家での生活と一緒に支えていただきたいと思います。

A4 移動支援のヘルパーもしています。13年くらいになります。これからも仲間たちに楽しんでもらえるように支援しています。

みなさん、これからも
どうぞよろしく
お願ひいたします

A3

趣味は読書でミステリー小説をよく読みます。

A3

配食グループの仲間や職員と花見や食事会をして交流する機会がありました。仲間たちが声をかけてくれてうれしいです。雪の日の配達は大変でした。

A4

絵を描くこと、歌を歌うこと

A2 魚国総本社で働き始めてはじめての施設で、障害を持つ方との関わりもはじめてで戸惑いもありましたが、名前も覚えてもらい関わりを重ねることで少しづつ慣れてきました。

A2

配食グループの仲間や職員と花見や食事会をして交流する機会がありました。仲間たちが声をかけてくれてうれしいです。雪の日の配達は大変でした。

A3

私の娘が以前にしおかぜ作業所の洗浄グループにいました。娘は亡くなりましたが、今も配食弁当の配達を頑張っています。

A1

4月から開所したあしたの家で調理をしています。ここに来る前は喫茶店をやっていました。



中央が清水さん

A1



しおかぜ作業所
佐藤美喜さん

A1



しおかぜ作業所
高木みどりさん

配食



あしたの家
清水章充さん

しおかぜ弁当の配達をして

います。ボランティアで週に1回しています。平成13年からの17年になります。配食ボランティアが始ま

た当初の頃からです。家の近所の方がしていたので協力しようと思いま

した。

しおかぜ弁当の配達をして

います。ボランティアで週に1回しています。約10年前から行っています。

以前から知っている仲間が声をかけてくれることがうれしいです。

A2

以前から知っている仲間が声をかけてくれることがうれしいです。

法人内 仲間の会大流会がいなぐ

みなと福祉会の中事業所（5か所）から、役員さんを中心とした代表（16名）が参加して、「みなと福祉会仲間の会交流会」をおこないました。昨年からはじまり、今回で2回目です。「仲間の会」と言つても経験の長いところから、立ち上げばかりのところやまだ準備中のところもあります。

内容は、自己紹介をしてから事業所の紹介や仲間の会活動をクイズ形式で発表しました。出題の工夫（パネル等）や練習など、事前の準備も仲間を中心におこないました。あいされん名古屋市懇談会に参加したメンバーからの報告もありました。ケーキとお茶でティータイムをし、最後に記念撮影をして終了しました。

交流し学びあうことで仲間の会活動に主体的に関わり、思いや願いが実現する自治会活動になると良いと思っています。

仲間の会代表 11月5日の名古屋市懇談会に参加

イルカ作業所では、行政懇談会にむけてみんなが「やりたい」と「ちょっと手伝つてほしいこと」「樂しい生活を送るために必要なこと」など、伝えたいことをたくさん集め、大きな紙に書いてひとりずつ写真を撮り、メッセージボードを作成しました。伝

えたいたことをまとめ、何度も読み方の練習をかさね、『いざ、本番！』。緊張した表情でしたが、①地下鉄のエレベーターの設置工事。②地下鉄の階段の幅が狭いので改善を。③名古屋城のエレベーターの設置。の意見表明をしてきました。

回をかさねることにスース姿も板についてきました。頼もしいかぎりです。これからも社会参加やアピールの場を増やせるよう、仲間と職員で力をあわせ、がんばっていこうと思います。



新年あけましておめでとうございます。

1月5日(土)、常滑の大善院へ初詣に行ってきました。ここはお世話になっている森川太鼓道場さんが活動している場所で、今回は『新春にぎやか祭』でたくさんのイベントに参加してきました。

遊びコーナーではこままわしやけん玉があり、体験コーナーでは書き初めやお餅つき♪ステージコーナーでは、歌やギターなど…みんなノリノリで踊ったり、自分でついたお餅を食べたり、最後はみんなでお参りをして大満足な初詣でした。

冬休みには、さざなみクリスマス会でジャグリングを体験したり、サンタさんからプレゼントをもらったり、外出のプラネタリウム☆ではきれいな星をみんなで見に行ったりとイベントが沢山で大盛り上がり。

本年も、元気いっぱいなさざなみをよろしくお願ひします (*^_^*)

利用者のみなさんの勤続20年を祝う



しおかぜ作業所

11月10日(土)の午前中に勤続20年の表彰式が行われました。表彰されたのは、胸元に赤い花を付けた正装の12名の仲間たちです。

表彰式の司会は仲間の会の役員たちが行いました。式の中では、仲間の代表や所長からお祝いの言葉をおくりました。また所長から表彰状と記念品、家族の方たちから名前を刺繍したタオルを贈られました。表彰式に緊張の面持ちの12名の皆さんでしたが、表彰されると誇らしげな様子で表彰状を受け取っていました。

勤続20年を迎えた皆さん、誠におめでとうございます。20年という長い期間を頑張られた皆さんとご家族の皆さんにお祝い申し上げます。これからも体調に気をつけて、しおかぜをみんなで盛り上げていきましょう！